平成 30 年度 教育活動後援会

助成をいただいた活動の紹介 (1学期)

『にこにこ集会』(小学部) 6月9日(土) 実施

競技で使用する大型教材等の製作費として教育活動後援会より助成をいただきました。当日は、約290名の来賓、保護者の方を迎え、多くの声援を受けながら温かい雰囲気の中で行うことができました。個人種目では、児童一人一人が練習の成果を十分に発揮し、いきいきとした表情で競技に取り組んでいました。また、保護者の方と一緒に取り組



んだ大玉リレーやダンスでは、微笑ましいふれあいの場面が見られました。児童の一生懸命 頑張る姿やきらきら輝く笑顔をみることができ、参加者全員にとって思い出深い一日になり ました。

『ほっとクラブ総会』(同窓会) 7月1日(日) 実施



あいコンサート、懇談会を開催しました。今年は129名の会員の方々が集まり、役員の進行のもと、楽しいひとときを過ごすことができました。

後援会の助成をいただき、総会やふれ

まず総会では、新会員の紹介の後、今年度の会の運営について話し合いました。その後、新成人として紹介された 27

年度卒業生に記念品と花が贈られました。

ふれあいコンサートでは、地元出身の藤野恵美様とゲストの柴田晶子様を迎え、ピアノと口笛の心温まる素晴らしい演奏を聴きました。また、二人の伴奏で大笹生支援学校の校歌を参加者全員で歌うこともできました。

懇談会(昼食会)では、久しぶりに顔を合わせた会員同士が近況を伝えあい、親睦を深めることができました。

『芸術鑑賞教室』 6月12日(火) 実施

フコク生命様主催の日本フィルハーモニー管弦楽団 弦楽四重奏の演奏会が行われました。小学部・中学部・ 高等部の希望する学級のみの参加となりましたが、約 200名の児童・生徒・教師・地域の方々が生のクラシッ ク音楽に耳を傾け、有意義な時間を過ごすことができま した。大笹生支援学校の校歌や「さんぽ」、「花は咲く」 などのリクエスト曲も演奏してくださり、親しみを持っ て笑顔で鑑賞する姿が多く見られました。

この活動に際しまして、教育活動後援会より助成をいただき充実した行事内容となりました。







『コンピューター室備品購入』

児童生徒の活動の様子を撮影した写真を保存するための、ネットワークハードディスクを3台購入していただきました。日々、成長していく児童生徒の姿を、たくさん写真に収めることができております。また、コンピューター室備品をより分かりやすくするために、キーホルダー名札も購入させていただきました。

教育活動後援会からの助成に感謝いたします